
 進級・入学の４月が過ぎ、徐々に新生活に慣れてきた頃でしょうか。中部中学校では、小学校と

同じように沢山の地域・保護者の方が訪れ、より良い学校づくりについて一緒に意見を出し合って

います。この制度を「学校運営協議会」、そして学校運営協議会のある学校を「コミュニティ・ス

クール（ＣＳ）」といいます。 

 この学校運営協議会だより『かけはし』では、会議で 

出た話題や、活動状況について発信していきます。 

 

  自転車、安全に乗れていますか？ 
 

先日の第１回協議会でも話題に上がりましたが、毎年この時期に１年生の 

自転車事故が目立ちます。その理由は、 

①自転車に乗り慣れていない ②体と自転車のサイズが合っていない  

…ことがほとんど。「自転車通学許可証」を 

提出した生徒のみ、とはいえ自転車通学の 

生徒が大多数を占めます。 

  ・必要な物だけ鞄に入れる 

  ・サドルを上げすぎない 

  ・ヘルメットは絶対忘れずに！ 

 みんなが安全に通学できますように🚲 
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今年度お世話になる 

委員の皆様です。(敬称略) 

令和５年度 ＣＳ活動予定 

 
4/18(火) 第１回学校運営協議会  

 …会則や学校経営方針を承認いただきました。    

      ※学校だより第３号参照 

5/2  (火) 学校ボランティアさん伐採(木工室横) 

6/1  (木) 第２回学校運営協議会 

 

   〇プランターの苗植え、中庭整備の継続🌷 

 〇環境安全部会有志メンバーによる校内伐採 

 〇サポート会、生徒会役員との懇談会、 

  ＣＳサミット、地域連携部会の開催 

 〇川﨑ふれあいフェスタ他、地域行事への参加 

 〇学校公開デーの開催  など 

前かごが 

重たくなると 

危ないよ！ 
鞄は後ろの荷台

にしばることを

推奨しています 


